

B F | BOLETÍN HOSPITAL FUNDACIÓN SAN JOSÉ

ABRIMOS EL NUEVO ARMARIO DE SAN JOSÉ

Con el objetivo de apoyar a las personas en situación de vulnerabilidad, el pasado mes de abril inauguramos el nuevo 'Armario de San José', un espacio moderno dedicado a proporcionar ropa, calzado, accesorios y ropa de hogar a quienes más lo necesitan. Durante el acto de inauguración se explicó el origen y funcionamiento de este armario solidario, destacando la importancia de **fomentar la dignidad y la autonomía de las personas beneficiarias**, ofreciéndoles la posibilidad de elegir entre prendas nuevas que se adapten a sus necesidades y preferencias gracias a la colaboración de donantes como Carrefour España, Tempe o grupo Tendam.



Este nuevo recurso está vinculado a otros espacios de moda solidaria **de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios** en España dentro del **proyecto MoSS (Moda Solidaria y Sostenible)**, como la tienda solidaria MOSS, inaugurada el pasado 13 de enero en el centro de Palma de Mallorca.



NUEVO TALLER DE METABODY

Los usuarios del área de discapacidad intelectual volvieron a disfrutar una vez más de los estimulantes talleres de Metabody, una propuesta donde la discapacidad no limita, sino que transforma. Los participantes se sumergieron de nuevo en un espacio donde la tecnología, la danza, la luz y el sonido se entrelazaron para dar lugar a algo único. Así lo vivieron los propios usuarios del área de Discapacidad: Cristian exploró sus movimientos con curiosidad, sin reglas y sin límites, Paloma sonreía continuamente mientras la luz bailaba con sus pasos y Ana nos decía que se sentía “como flotando”.



Este taller es parte del proyecto europeo Bodynet-Khorós, y estuvo facilitado por Jaime del Val en colaboración con Plena Inclusión Madrid.

CONCIERTO HERRERIANO

El grupo vocal e instrumental especializado en música del barroco español, La Capilla Herreriana, nos visitó en abril para ayudarnos a recorrer a través de los romances de Juan de la Encina, la música Virreinal y las ensaladas de M. Flecha la 'Ruta de las especias- Un relato musical de la aventura de Magallanes- Elcano'. Una experiencia musical muy diferente que usuarios, pacientes y familiares disfrutaron muchísimo.



PRIMERA JORNADA R-CONECTA DE SAN JUAN DE DIOS

La Orden Hospitalaria de San Juan de Dios en Madrid acogió el pasado mes el primer foro R-Conecta sobre salud mental, un espacio diseñado para que expertos del sector pongan en común conocimientos, reflexiones, debates y experiencias.

En este primer encuentro, inaugurado por Elena Urdaneta como directora de la Unidad Territorial III de San Juan de Dios, el punto de atención fue la salud mental de niños y adolescentes, siendo María Zabala, periodista especializada en tecnología y sociedad digital la moderadora de las diferentes mesas de expertos.

El primer debate se centró en la preparación para afrontar el impacto de los trastornos mentales en niños y adolescentes, mientras que en la segunda mesa se habló sobre la prevención y el entorno social como piezas claves para una infancia y adolescencia saludables. También hubo espacio para los testimonios personales, gracias al emocionante relato de la madre de una joven paciente de la Clínica Nuestra Señora de La Paz.



El acto lo clausuraron Camino Sáez, jefa del Servicio de Atención a la Diversidad e Inclusión Educativa de la Comunidad de Madrid, la directora general de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad de la Comunidad de Madrid, Silvia Valmaña; y Juan José Afonso, director general de San Juan de Dios España: "Este es un tema que nos preocupa, nos ocupa y en el cual dedicamos cada vez más esfuerzo".

DOCUMENTAL SOBRE SAN JUAN DE DIOS EN RTVE PLAY



Desde el pasado mes de abril está disponible en RTVEPLAY el documental 'El menor de los hermanos', que narra la vida y obra de San Juan de Dios, el hombre que cambió la forma de atender a los enfermos en el siglo XVI al abrir gratuitamente las puertas de su hospital a cualquier persona. ¡Os animamos a verlo!

LA FUNDACIÓN SOMOS TODOS - Conoce a M^a Carmen Berengui 'Maica'

Maica, enfermera coordinadora de de San Nicolás, nos habla en primera persona para que podamos conocer su lado más personal y compartir con los demás colaboradores algunas pinceladas de sus experiencias vitales.

¿Cuál es tu recuerdo más feliz?

Escuchar la risa de mi madre. Mi madre falleció hace 6 años tras una dura enfermedad. A tiempo pasado recordar su risa, esboza en mi cara otra sonrisa llena de recuerdos bonitos y felices.

¿Cuál es tu lugar favorito?

Cualquier playa del mundo, la inmensidad del mar, el ruido de las olas, esa tranquilidad.

¿Cuál crees que es la mejor serie que has visto nunca?

Érase una vez el cuerpo humano", una serie que vi de pequeña. Siendo enfermera me parece que está muy bien hecha y es muy educativa, es una serie atemporal, que uso en cursos de formación para niños y adultos.



¿Cuál es la receta estrella de tus comidas familiares?

La paella de los domingos en casa de mis padres es mi plato favorito. Siempre te llevabas el tupper para casa.

Si solo pudieras llevar tres cosas a una isla desierta, ¿Qué elegirías?

Máscara de buceo para disfrutar de lo que te da el mar y poder pescar, sombrilla para refugiarme del sol y de la lluvia, y una toalla gigante para poder dormir en la arena o taparme si tuviera frío.

¿Qué afición disfrutas más?

Viajar a cualquier parte del mundo y bucear con botella. El mar es mi pasión y poder disfrutar de todo lo que ofrece llena todos mis sentidos, las maravillas que se ven, el silencio, el relax... Te invito a que lo pruebes, y si juntas viajar y bucear es un éxito 100% seguro.

¿Quién es la persona más importante en tu vida?

Sin duda era mi madre. Ahora que no está, la sigo teniendo en mi TOP 10 de personas favoritas. Su fortaleza y su personalidad eran únicas.

¿Qué es lo que más te inspira o te motiva?

El mar, es mi super cargador de batería, me da lo mismo disfrutarlo en cualquier estación del año.

¿Qué sueño tienes pendiente de cumplir?

Vivir cerca del mar, je, je, y soy madrileña, el mar un poco lejos. Pero los sueños, sueños son.

¿Cómo crees que te definiría tu mejor amigo/a?

Fiel, amiga de sus amigos, grandes orejas para escuchar, sincera, emotiva, risueña, divertida. Intento estar cuando y donde me necesiten, pero cada vez nos es más difícil, la vida va muy deprisa.